

LUNES, 21 DE JUNIO DE 1976

## EL "VIKINGO-1", EN ORBITA ALREDEDOR DE MARTE

Proyecto de posar el módulo de aterrizaje sobre el planeta el 4 de julio

PASADENA (California, EE.UU.), 20.— El "Vikingo-1", ingenio espacial norteamericano, ha sido colocado en órbita alrededor de Marte, ha anunciado la "Nasa" en el centro espacial de Pasadena (California).

La colocación en órbita se efectuó después de haber mantenido encendido su motor durante 38 minutos.

El "Vikingo-1", que se halla actualmente en una órbita provisional de 50.600 kilómetros de apogeo y 1.500 de perigeo, dará la vuelta al planeta en 42 horas y seis minutos.

Mañana será encendido de nuevo el motor durante un breve período para llevar al ingenio espacial a una nueva órbita.

La maniobra se realizó cuando el "Vikingo-1" se hallaba a 314 millones de kilómetros de la Tie-

rra y a 9.600 kilómetros de Marte, después de un viaje de diez meses, ya que fue lanzado el 20 de agosto del año pasado.

La colocación en órbita se efectuó con casi siete horas de retraso sobre el plan previsto. Los dirigentes de la misión se vieron obligados, a principios de esta semana, a encender el motor del "Vikingo" dos veces, en vez de una, a causa de una fuga de helio en los depósitos. Esto redujo la velocidad del ingenio espacial más de lo previsto, lo que causó el retraso.

Los dirigentes de la misión tienen proyectado hacer posarse en la superficie de Marte, el próximo día 4 de julio, el módulo de aterrizaje del "Vikingo-1". Será la primera vez que un ingenio espacial norteamericano aterrice en este planeta. —(EFE).

## Ruptura democrática y no a la participación en la Ley de Asociaciones recién aprobada

Finalizaron las jornadas constituyentes de la Federación de Partidos Socialistas • Asistieron unas seiscientas personas, que gritaron: "Abajo la represión; partidos sin exclusión"

MADRID, 20.— Las jornadas constituyentes de la Federación de Partidos Socialistas (F.P.S.) terminaron hoy con una tajante proclamación en favor de la "ruptura democrática", y un "no" a la participación en la Ley de Asociaciones recientemente aprobada.

En el acto de clausura se subrayó, también, el "derecho a la autodeterminación" de todos los pueblos, nacionalidades y regiones de España.

Enrique Barón, dirigente de la convergencia socialista de Madrid, destacó en su discurso, sobre la ponencia "Alternativa democrática", que es preciso que no exista ninguna ley de partidos y denunció la "operación reformista" emprendida por el actual Gobierno.

"El movimiento socialista —añadió— no puede ser la coartada del centro, sino que es uno de los protagonistas del movimiento popular". Dijo, también, que la F.P.S. no está por el catastrofismo y ofreció negociar todas las fases del proceso que lleven de un modo rápido hacia la democracia total.

### ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA

En cuanto a la ponencia sobre la "Alternativa democrática", aprobada en las jornadas, se concreta en los siguientes puntos: Reconocimiento de todas las libertades democráticas, reconocimiento de todos los partidos políticos, supresión de todas las leyes represivas heredadas del régimen anterior, amnistía total y

libre retorno de todos los exiliados, libertad sindical y el paso al control obrero de todo el patrimonio de la Organización Sindical, elecciones libres, y reconocimiento de la personalidad política de las nacionalidades y regiones para que éstas ejerciten el derecho de autodeterminación.

Respecto a las condiciones para negociar esta "alternativa democrática", expuso las siguientes: Que la oposición se manifieste unitariamente, negociación apoyada por movilizaciones populares y negociación con un interlocutor a nivel de Estado que "quiera y pueda" negociar.

### "LIBERTAD, AMNISTIA, AUTONOMÍA"

A la clausura asistieron unas seiscientas personas, que interrumpieron a los oradores con gritos de "Abajo la represión, partidos sin exclusión", "Libertad, amnistía, estatuto de autonomía" y gritos en favor de un Estado federal.

Seguidamente, hicieron uso de la palabra, en apoyo a las jornadas, representantes de las siguientes organizaciones: Colectivo Feminista de Madrid, Movimiento Democrático de Mujeres, Frente de Liberación de la Mujer, P.S.O.E. (histórico), Partido Socialista Popular, Partido Socialista Obrero Español (renovado), Liga Comunista Revolucionaria —E.T.A. VI Asamblea—, Partido Liberal, Organización Revolucionaria de Trabajadores, Partido Socialdemócrata, Partido Socialista de Aragón —Convergencia Socialista de Aragón—, Partido Comunista de España, Partido Carlista, Grupo Democrático Independiente, Izquierda Democrática y Eusko Socialista.

Emilio Gastón, del Partido Socialista de Aragón, habló de la ponencia sobre la unidad del socialismo, y dijo que tal unidad sólo puede ser entendida en un proceso desde la base, a partir

del protagonismo múltiple de todos los grupos socialistas repartidos por el Estado español.

### LUCHA DE MASAS

Nazario Aguado, del Partido del Trabajo de España, se mostró contrario a toda aceptación de la libertad concedida desde el poder, y estimuló a seguir adelante en la lucha de masas.

Armando López Salinas, del Partido Comunista, expresó los deseos de su partido de ver pronto a la F. P. S. en "coordinación democrática", y criticó la Ley de Asociaciones Políticas como un intento de dividir a la "oposición democrática". "Nosotros —dijo— no podemos entender que ningún partido democrático acepte la repartición de la libertad. Espero que todos digan "no".

Antonio García Trevijano, del Grupo Democrático Independiente, comenzó haciendo un llamamiento para lograr la amnistía total de todos los detenidos políticos, y en primer lugar, la de los militantes vascos y la de Simón Sánchez Montero. Agregó que el enemigo principal no es el reformismo, sino el oportunismo, y que en este momento sólo hay dos partidos: el de la oligocracia y el de la democracia, del que se considera representante.

Asegurando hablar en nombre de "Coordinación Democrática", García Trevijano advirtió que los Partidos que acepten la Ley de Asociación Política no podrán continuar en este organismo unitario de la oposición.

Joaquín Ruiz-Giménez manifestó, en su intervención, que, si su Partido tuviera que elegir entre capitalismo y socialismo, no dudaría en inclinarse hacia el socialismo.

Además de las organizaciones y Partidos citados, expresaron su apoyo y solidaridad con las jornadas representantes de Comisiones Obreras, Unión General de Trabajadores y Unión Sindical Obrera.

## LA FLAUTA MÁGICA



Marlaena Kessick tiene una flauta. Está construida íntegramente en material de oro, y por eso es única en el mundo. Hija de un violinista checoslovaco y de una italo-americana, de su padre heredó las aficiones musicales. Domina la flauta, por supuesto, y además el violín, el piano, la composición, la danza clásica y la dirección de orquesta. Profesora del Conservatorio de Milán y concertista de fama mundial, ha fundado una orquesta única, ya que está compuesta por doce solistas de flauta, sin presencia de ningún otro instrumento. La flauta de Marlaena es de oro, pero también es mágica, porque suena a gloria.

## Un muerto y seis heridos, al caer un coche por un barranco

VILLAMARCHANTE (Valencia), 20.—Una persona ha resultado muerta, y seis más, heridas de gravedad, al desviarse el vehículo en el que viajaban y salirse de la calzada, cayendo a un barranco de unos cuatro metros de profundidad, en este término municipal.

El accidente ocurrió sobre las once de esta mañana, y cuando el turismo matrícula V-201743, se encontraba sobre el puente del barranco que pasa por esta población, situado a doscientos metros del casco urbano, en el punto kilométrico 89 de la C-3322, de Tabernes a Liria. Al parecer, por calarse el motor del automó-

vil, fue a parar contra el pretil del puente, volcando estrepitosamente y despeñándose por el barranco.

Falleció en el acto, José Ramada Cuaurin, de 70 años de edad, quedando heridos de gravedad, Amparo Estelles Miquel; Angel Guzmán Peral; Josefina Ramada Ramada, de 18; Ramón Ramada Ramada; de 16, Sebastián Jorge Ten, de 15 y Josefina Ramada Andrés, de 45.

Los heridos fueron trasladados con urgencia a la Ciudad Sanitaria "La Fe", siendo auxiliados los accidentados por fuerzas de la Guardia Civil del subsector de Tráfico. —(Cifra)

## KISSINGER, EN VIAJE DE UNA SEMANA POR EUROPA

La inflación de la economía occidental y el futuro de la minoría blanca en África, temas que discutirá

WASHINGTON, 20.—La inflación de la economía occidental y el futuro de la minoría blanca en África serán los dos principales temas que discutirá el secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, en su viaje de una semana a Europa, que empezó hoy.

Kissinger, junto al secretario del Tesoro, William Simon, asistirá en París a la reunión anual de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (O.C.D.E.) que reúne a 14 países occidentales, azotados actualmente por la inflación.

El secretario de Estado celebrará en dos pequeños pueblos de Alemania Occidental sus primeras entrevistas con el primer ministro sudafricano, Johannes Vorster, sobre el futuro del Gobierno de la minoría blanca en África del Sur y Rhodesia.

Hablando de estas entrevistas,

Kissinger declaró ya ante el Comité de Relaciones Internacionales de la Cámara de Representantes, que no significaba que Estados Unidos apoyen la política de segregación racial de África del Sur.

Kissinger añadió que espera que las entrevistas sirvan para promover una transición pacífica a Gobiernos de la mayoría negra en Rhodesia, mediante la presión de África del Sur, pero se espera que Vorster pregunte a Kissinger qué es lo que su país tiene que ganar presionando a Rhodesia por ese camino.

Kissinger marchará a Londres para pronunciar una alocución de política internacional antes de reunirse con el presidente Ford para la "cumbre" económica de Puerto Rico, en la que participarán, además de Norteamérica, Japón, Gran Bretaña, Francia, Italia, Alemania Occidental y Canadá. —(EFE).